

いのち いちばん

まもなく卒業式！

卒業式まであと10日（登校日は7日）となり、3月19日（月）には6年生は今福小から旅立ちます。私が皆さんと過ごしたのは1年間だけでしたが、皆さんとは修学旅行の思い出や運動会などで在校生を優しく導いてくれたことなどが思い出されます。皆さんにとっては、大切な友だちや先生方と過ごしたこの貴重な時間は生涯大きな宝物となるでしょう。

「卒業」はまた「始まり」でもあり、決意を新たにする人生の門出です。新しい道に踏み出すことは不安や緊張が伴いますが、今後も今福小の校訓「和協」の気持ちを忘れず、それぞれの夢を実現できるよう頑張ってください。

また皆さんがここまで立派に成長できたのは保護者やご家族、地域の皆さんに温かく見守つていただいたおかげです。卒業を機に、恥ずかしからずに感謝の気持ちを伝えましょう。

今福カレー選手権

2月18日（日）PTA・地域共催の恒例行事「今福カレー選手権」が開催され、4～6年生が参加しました。子どもたちは決められた予算で、スーパーで材料を買い、グループごとに工夫を凝らしたカレーを作りました。地域の方々が（私も参加）、そのカレーのできばえを審査しましたが、どのグループのカレーもおいしかったです。ごちそうさまでした。

保護者・地域の皆さんのご協力、どうもありがとうございました。



6年生を送る会

3月2日（金）2限目、3月19日の卒業式を前に、お世話になった6年生に対して在校生が心を込めた寄せ書きやプレゼントを渡したり、合唱や楽器を演奏したりして感謝の気持ちを表しました。お返しに6年生からは在校生へのプレゼントをいただきました。ありがとうございました。



6年生茶話会

3月7日（水）、6年生が卒業前の茶話会を開きました。最初、6年生がお世話になった教職員全員を招待してくれて、呼びかけや歌、合奏で感謝の気持ちを伝えてくれました。とても感動的で思わず涙ぐんでしまいました。ほんとうにいい子たちです。その後は6年生だけで楽しい時間を過ごしました。



今福保育園・今福南保育所 園児来校

6年生はまもなく卒業しますが、別れがあればまた出会いがあります。4月にはピカピカの1年生が入学します。2月8日には今福保育園児が本校を見学し、2月9日には本校主催の「わくわくフェスティバル」で、本校1年生が今福南保育園児を招待し、一緒にゲームをしたり、歌を歌ったりして楽しみました。

